

# Andromak par la classe préprofessionnelle des Alambics



**MARTIGNY** Savez-vous qu'au sein des Alambics de Martigny se trouve une classe préprofessionnelle de

théâtre? Elle compte cette année douze jeunes (photo) engagés dans cette filière à plein temps pour ap-

prendre les bases du métier de comédien. A l'issue de cette année, les élèves tenteront leur chance dans les écoles professionnelles et voleront de leurs propres ailes...

En attendant, leur cursus est ponctuée de différents stages avec des professionnels des arts de la scène. Ces stages durent à chaque fois plusieurs semaines et donnent lieu, pour la plupart, à une présentation ouverte au public.

## Une première en public

Les élèves de la promotion Koltès – Antoine Bitschnau, Baptiste Schösser, Barbara Pinto Teixeira, Jean Pasche, Jim Chabbey, Liam Quillé,

Lou Conforti, Nolan Tellen, Sabrina De Vico, Salomée Hanke, Sarah Peter et Zoé Moret – vous dévoilent donc leur première présentation ouverte au public!

Venez découvrir le résultat du stage réalisé avec Roland Gervet (mise en scène) et Edmée Fleury (mise en musique) autour d'Andromaque de Racine, un classique incontournable pour jeunes interprètes qui se destinent à travailler dans les arts de la scène. ■

► GAM

**Infos:** «Andromak» aux Alambics  
Lundi 17 et mardi 18 décembre à 19 h 30.  
Entrée libre – Infos: [www.alambics.ch](http://www.alambics.ch)